

28.1.2019 - kath.ch

«Mehr als ein Jugend- und Berufungsfestival?»

Medienmitteilung: Die KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche sieht die deutlich hinter den Erwartungen zurückgebliebenen Teilnehmezahlen des Weltjugendtages in Panama als Alarmzeichen, dass die römisch-katholische Kirche in ihrer jetzigen Struktur und Ausrichtung weltweit den Kontakt zu den Jugendlichen und jungen Erwachsenen verliert.

[weiterlesen ...](#)

<https://www.kath.ch/medienspiegel/mehr-als-ein-jugend-und-berufungsfestival/>

Zuletzt geändert am 28.01.2019